

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini dengan judul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa di Kelas X IPA SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan Tahun Pembelajaran 2020/2021” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan ini. Terima kasih kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. selaku dosen pembimbing skripsi dan dosen pembimbing akademik yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing dan memberikan saran kepada penulis sejak awal masuk perkuliahan, pengajuan judul, penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P, bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si dan bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran-saran kepada penulis. Terima kasih juga kepada seluruh Dosen Biologi beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis persembahkan skripsi ini untuk kedua orang tua saya, Ayahanda Imun Prayugo dan Ibunda Suparmi yang senantiasa sabar, memberikan dukungan, motivasi dan penguatan baik material atau spiritual yang tiada henti kepada penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah dan Guru Biologi yang ada di SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di Sekolah tersebut.

Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada teman-teman yang sudah terlibat dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih Adinda Rahma Nst sudah menerjemahkan abstrak, Missy Friska dan Kakak Caca yang telah banyak membantu penulis dalam standar penulisan, Ilham Rizky Ananda dan Cyntia Maisari membantu penulis dalam pengolahan data, serta Ramadhani, Cindy dan Azmi yang telah membantu dan memberikan dukungan besar kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, 15 Oktober 2021

Penulis



Vera Apriliani

NIM. 4173341077

Character Building
UNIVERSITY